

TRASCENDIÓ

Que si alguien tenía dudas de que resueltas las elecciones de Estado de México y Coahuila entraba de lleno la sucesión presidencial ya puede ir disipándolas, sobre todo con la reunión anoche en el restaurante El Mayor, a un costado de Palacio Nacional, donde **Andrés Manuel López Obrador** citó a las cuatro *corcholatas*, a un buen número de gobernadores de su partido, a **Mario Delgado** y a **Delfina Gómez**, quienes no supieron o no quisieron revelar mucho y solo **Ricardo Monreal Ávila** dijo que fue un llamado a cerrar filas.

Que **Marcelo Ebrard** pospuso un día la presentación de su propuesta para elegir candidato de Morena, en la que se plantea la renuncia al cargo de los aspirantes, lo cual no avalan ni la dirigencia nacional de Morena ni la jefa de Gobierno de Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**. **Mario Delgado** ha dicho que se apegarán a la Constitución y eso les permite dejar el cargo hasta antes del arranque de las precampañas, en noviembre, en concordancia, por supuesto, con la doctora y con el Presidente. A ver si no le cancelaron anoche al canciller su acto.

Que la bancada de Morena en San Lázaro, liderada por **Ignacio Mier Velazco**, citó al segundo conversatorio sobre la reforma al Poder Judicial este martes con una lista de ponentes que, a decir de los organizadores, genera altas expectativas: el ministro en retiro **José Ramón Cossío**, el jurista y ex legislador **Eduardo Andrade**, así como la investigadora **María del Pilar Hernández**, el ex ministro **Armando Hernández** y la académica **Karolina Monika Gilas**.

Que a 14 años de la tragedia en la Guardería ABC de Hermosillo, Sonora, la Suprema Corte de Justicia tiene pendiente por resolver dos desacatos contra sentencias dictadas por tribunales que ordenan a las autoridades de los tres órdenes de gobierno la reparación del daño de manera integral a los familiares de las víctimas. Los casos están en manos de los ministros **Luis María Aguilar Morales** y **Javier Laynez Potisek** con el plan de que este miércoles se discuta uno de los proyectos de una herida que no acaba de cerrar. ■

